Julien Maddalon suit la lignée du bois

by Le Moniteur - vendredi, avril 11, 2014

https://correspondances.fr/julien-maddalon-suit-lignee-du-bois/

Fils et neveu des dirigeants de l'entreprise de charpente Maddalon Frères à laquelle la Lorraine doit la restauration de bon nombre de monuments historiques, Julien Maddalon a choisi une trajectoire linéaire ciblée sur la construction bois.

Issu de l'école professionnelle supérieure d'arts graphiques et d'architecture, diplômé de l'Ecole d'architecture de Nancy, titulaire du master Construction bois de l'Enstib, le jeune homme a fondé avec sa compagne l'atelier Maddalon Piquemil Architecture (MPA) en 2008, sitôt décrochée son ultime qualification, une habilitation à la maîtrise d'oeuvre en son nom propre.

L'atelier MPA s'est spécialisé dès sa création dans la construction de maisons individuelles en bois. Les marchés de la réhabilitation et des extensions n'ont pas cessé de progresser, jusqu'à représenter l'an dernier plus de la moitié de l'activité de la jeune structure. C'est pourtant une construction neuve qui constitue depuis 18 mois la vitrine de l'agence.

Julien Maddalon et Maryline Piquemil ont construit sur un terrain familial de Saint-Max (banlieue de Nancy) trois maisons en bois, dont l'une abrite les locaux de MPA. La réalisation a obtenu le prix Lorraine Qualité Environnement en 2013.

1/1